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陈亚洲

岁末年初!寄送各式

各样的贺卡! 已成为人们

相互致贺的一种传统方

式" 日前!市直机关事务管

理局向全市党政机关干部

发出倡议! 提倡大家采取

以电话#短信#电子贺卡等

$绿色贺年 %新方式 !替代

纸质贺卡! 这不失为保护

森林资源的一种最佳方

式!窃为此倡议叫好"

小小一张贺卡! 与森

林资源# 环境保护密切相

关" 据测算!

!

张贺卡要消

耗
!"

克优质纸 &

!

亿人每

人用
!

张贺卡!就需要砍掉

#

万棵十年生长的树木!耗

电
!"

万多度!排废水
#"

多

万吨! 温馨祝福的背后!要

付出多么沉重的代价'

党的十七大报告中指

出! 必须把建设资源节约

型# 环境友好型社会的要

求落实到每个单位# 每个

家庭" 保护环境!就是保护

人类自己的生存空间 !绿

色消费是每个公民义不容

辞的责任" 为此!从现在开

始!你#我#他!大家都来积

极参与到 $绿色贺年 %中

来!用现代环保的方式!表

达对亲朋好友的关怀 #问

候和良好祝愿" 这样做不

但能节约纸张! 而且为建

设环境友好型社会尽了

责!真可谓一举两得"

十年!黑人"有了户口
"

本报记者 栾月琳

复转军人白青峰终于
有户口了! 郑州市行政执
法警察支队和中原公安分
局三官庙派出所民警共同
努力" 在很短时间内帮助
三官庙社区居民白青峰解
决了

!"

年没能解决的户
口问题!

$#

岁的白青峰
!%&'

年从陕西延安参军 "

!%%(

年从广州军区某部退伍转
业到郑州! 由于错过了规
定的报到时间" 他的档案
被退回了原部队! 但白青
峰赶回部队" 部队却没有

收到退回的档案!

!"

年来"

白青峰从郑州到部队 "从
部队回郑州" 往返不知跑
了多少趟" 档案怎么也找
不到" 白青峰变成了郑州
市的一名#黑人$%

&万警进社区$活动开
展以来" 白青峰的妻子向
社区反映" 并提供了部队
证明' 原籍证明和相关原
始档案的复印件" 警方调
查情况完全属实" 按照国
家户籍管理规定" 白青峰
拖了

!"

年的户口问题终
于得到解决!

()*+,-./0123456

!"#$%&'()*+,*

本报讯 (记者 刘招 通讯员 陈新义

沈鹏飞)管城区以&三大一树$活动为载体"

采取多种创新举措加大党建工作力度"加
强基层党组织建设" 开创基层党建工作新
局面"助推跨越式发展%

大讨论理清发展思路%为使基层党建工
作做到与时俱进"更好地为辖区党员提供优
质服务"管城区委组织部对于不同时期出现
的不同问题做到及时发现'即刻解决% 有针
对性地多次组织党建调研"精心确定了&如
何积极主动作为$'&服务跨越式发展大局$'

&如何提高组工干部的综合素质" 树立公道
正派的良好形象$等

!"

个主题"累计开展讨
论

$""

多场次% 通过大讨论"组工干部进一
步明确了基层党建工作的任务和发展方向%

大练兵打造过硬队伍% 管城区委组织
部把提高组工干部自身素质与组织工作的
中心任务紧密结合起来" 组织广大组工干
部学习组织工作教程和组织工作

'""

问"

提高业务技能*每周一次工作讲评"每月一
次业务交流"每季一次专题研讨"提高了组
工干部的语言表达能力*通过创办+管城党
建,月刊"开办#管城大讲坛$和#新农村课
堂$等形式推动了组织工作创新%

大网络形成党建合力% 管城区结合自
身实际"整合党建资源"形成了以资金网'

培训网'阵地网 '信息网 '服务网 #五网共
建$为重点的网络体系"确保了基层党组织
运转协调"实现了党建网络全覆盖%区委把
每年干部教育培训经费

!""

万元"每个村'

社区每年党建经费
!

万元列入财政预算"

构建了资金保障网络*以国内高校为依托"

以#管城大讲坛$为平台"以#新农村课堂$

为载体"以各级党校为阵地"健全了党员干
部教育培训网络*统一为各社区'行政村免
费配备了电脑'照相机'党员电教设备'图
书等" 保障了基层党组织各项活动正常开
展"巩固了阵地建设网络*不断完善#管城
党建网$功能"新增视频点播窗口和网上部
长信箱等"在全区建立起了信息共享网络*

积极构建广覆盖' 多层次的区' 乡镇 (街
道)'村(社区)'户四级为民服务网络体系%

树标杆提升工作定位% 管城区委组织
部从身边入手" 发掘并树立起

!(

年如一
日'潜心钻研党史'连续

!'

年被省委办公

厅评为党史工作先进个人的史文以及志在
社区'一心为民的

)*

岁的基层社区党支部
书记顾田两位同志为大家学习的榜样"在
#管城党建网$和+管城党建,杂志上进行了
大力宣传" 使她们成为全区广大组工干部
学习的标杆%

今年" 管城区获得了全市社区党建先
进区和村级活动场所建设先进单位等荣誉
称号% 中组部+组工信息,以专期形式刊发
了管城区的社区党建工作做法*#管城党建
网$在全国党建网中的影响力不断扩大"现
日访问量在

)"""

次以上" 总访问量已达
(%

万次"为全区经济社会实现跨越式发展
提供了坚强的组织保障" 为管城经济社会
的跨越式发展注入了活力%

!

责编 张学臣 编辑 许艳霞

电话
!"!##!$" %&'()*+,,-./01234)5(678'

!""#

年
$!

月
!%

日 星期五 !"#$

"#$%&"'() *+,-.

!"

动态
新事
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戏迷办起
"

本报记者 高 凯 通讯员 王蕴华 文 李 焱 图

给京剧迷提供交流的地方

昨日上午" 记者来到金水区纬一
路许湘东的家中" 十几个京剧票友正
在热火朝天地唱京剧% 在这间

)"

多平
方米的屋子里摆满了京胡

+

胡琴
,

'京二
胡'月琴'弦子

+

小三弦
,

以及笛'笙'唢
呐等各种唱京剧的乐器% #在豫剧是主
流的郑州" 我办个京剧社本身就是个
挑战"但京剧是国粹"喜欢的人还是很
多的% $许湘东对记者说"从小在父母
的影响下他就喜欢唱京剧' 拉胡琴 %

!%%(

年他从机关下海经商后" 就在家
中办起了这个京剧社" 办家庭京剧社
纯粹是个爱好" 主要是为了让全省各

地的京剧迷们有个交流的地方%

如今" 在许湘东办起 #家庭京剧
社$的第六个年头里"因为有唱京剧的
票友们互相告知"他的#家庭京剧社$

竟然成了全国京剧票友们在河南的聚
集点% 现在全国各地唱京剧的票友来
到河南交流京剧" 都会到许湘东这里
坐一坐% #天下票友是一家"虽然都是
京剧的业余爱好者" 但就数许湘东最
-敬业.了% $从山东济南来郑州的谭先
生对记者说%

把!家庭京剧社"推向全国

虽然许湘东的#家庭京剧社$只有
)"

多平方米" 但唱京剧的人却是个个

身怀绝技% 京剧社的票友吴高玲是京
剧社里#红人$"红的原因是她在今年
!'

月
!)

日摘得了央视全国票友大赛
的冠军%

#能获得全国京剧票友大赛的冠
军" 全靠许湘东召集的名家们给予了
高水平的指导% $吴高玲说"她的唱腔'

腿功' 腰功等都是在名家的指导下才
有了大的进步%

吴高玲的获奖也让许湘东的这个
京剧社更加出名了"北京'济南'石家
庄等地的京剧迷们都不断打来电话要
到许湘东的#家庭京剧社$学艺% 许湘
东告诉记者"这段时间"北京唱京剧的
名师都说要过来看一看" 他也正忙着
张罗"能把小小的#家庭京剧社$推向
全国也是他的一个心愿%

在河南开一片京剧的天地

在许湘东的这个 #家庭京剧社 $

中"挂着一幅京剧前辈们的合影"上面
有梅兰芳'程砚秋等京剧名家"许湘东
每天都会把相框擦一遍% 许湘东说"他
对京剧的喜欢是无法用言语来表达
的" 他没有走上唱京剧的道路是他一
生的遗憾" 他现在办这个京剧社的目
的就是想在河南挖掘有唱京剧潜力的
人" 希望能在河南开一片属于京剧的
天地%

#现在京剧社中的票友越来越多
了"我感觉自己的压力也越来越大了"

毕竟京剧社的花费是一笔不小的开
支% $许湘东告诉记者"他现在每天都
要跑出去联系演出"有了演出"大家也
就有了活动的经费% 无论再难他都要
把自己创办的这个#家庭京剧社$办下
去"因为他太痴迷京剧了%

!"#$%&'()*+,-.

展览会场变成了!培训班"

本报讯 (记者 刘玉娟 文 宋晔

图)#人家赵登春师傅可是个著名的民
间手工艺大师" 上过中央电视台的夕
阳红栏目" 咱大伙趁这个机会好好跟
他学学咋编中国结% $昨日上午"大石
桥办事处石桥社区在辖区会议厅专为
社区居民赵登春举办了一场手工作品
展览"居民兴趣浓厚"展览会场竟不知
不觉地演变成了#手工艺培训班$%

在石桥社区活动室内" 赵登春制
作的手工艺展品漂亮精致' 栩栩如生%

中国结'穿珠工艺'纸花工艺'水晶花工

艺'草编'布贴'剪纸等等"五花八门"一
下子激起了众多社区居民的极大兴
趣"许多居民纷纷现场拜师学艺"赵师
傅更是不遗余力地手把手教大家%

)!

岁的赵登春今年
'

月份刚刚退
休% 说起如何迷上手工艺制作"赵师傅
说" 早在

(

年前" 他在思达超市当保
安" 偶然看到超市销售的一款茶叶盒
外包装上画有一个火红的中国结平面
图案非常惹眼" 激起了琢磨手工艺品
的兴趣% 此后他就利用业余时间将这
个中国结图案画下来" 并找来红绳在

家自己动手摸索着编织% 四五天后"像
模像样的中国结竟被他编成了%

如今邻居们都缠着赵师傅叫他教
手艺% 邻居们说"只要是赵师傅看到的
物品"哪怕仅仅是个平面图案"他都能
通过自己的手工制作将其立体化再现
并能加以创新%
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年底"省电视台录
制了赵登春手工编织中国结的一个节
目" 随后被中央电视台夕阳红栏目选
用"并在全国播出% 此后"赵师傅更有
名了" 许多院校和单位纷纷邀请他去
做客座教授%

中原区拆除违章建筑

本报讯(记者 靳刚 许

大桥 通讯员 闫利剑 文
-

图)昨日下午"中原区建设
环保局' 中原区执法局'中
原西路街道办事处'三官庙
派出所民警联合执法"对三
官庙村正在违章建设的房
屋进行了强行拆除%

三官庙村目前正处于
城中村改造的拆迁阶段 "

个别村民为多得到补偿 "

近期突击建房" 盖的房屋
不牢固" 威胁自己家人及
周围邻居的安全%

中原区按照相关规
定 " 对三官庙南街一户
正在违规建设的违章建
筑进行了拆除 "这处建筑
占地

!*"

多平方米"目前
已建到了一层半% 据有关
人员介绍说" 上周二给这
户违章建房者下达了停建
通知" 户主还在停建通知
上签字同意" 但回来后一
直继续建房" 区政府联合
执法对其强行拆除" 并对
其他几家违章建筑也一并
拆除%

省!两会"召开前夕#河南省人大代表$郑州市牛砦清

真寺教长杨万里到中原区中原西路街道信教群众家中#

征求群众对政府工作的意见建议# 把穆斯林群众的心声

带到会上% 本报记者 许大桥 靳 刚 摄

&'

岁的许湘东是个远近有名的京剧迷#因为痴迷京剧#个人投资在家

中办起!家庭京剧社"%

(

年来#他的!家庭京剧社"不但成为了全省京剧迷的

家#也摘得了全国京剧票友的冠军%

昨日# 宋砦村

第二家园的
)&""

套房子的产权证发

到村民手中% 现在

村中每户平均拥有

)"""

多平方米的

商住房产权# 户均

资产
*+"

万以上 #

成为名副其实的百

万富翁村%

本报记者
李利强 摄

昨日# 绿东村巡防中队巡防队员走进辖区社

区向居民发放政法宣传资料# 提醒市民在双节来

临之际要加强防火防盗% 刘玉娟 汪静文 摄

!家庭京剧社
"

街 巷谈 议

/0,

为务工者补签劳动合同
本报讯(记者 高凯 通讯员 杨曦)#补签了劳

动合同"明年干起工作来就更踏实了%$昨日"从商
丘来郑务工的赵磊在金水区劳动监察大队的帮助
下"顺利和单位补签了劳动合同%

作为外来务工人员聚集的第一大区"今年"金
水区把维护劳动者合法权益特别是农民工的合法
权益作为劳动监察的重点" 先后开展了四次补签
劳动合同'取缔非法中介'清退非法抵押金'追缴
劳动者工资的监察活动%

截至目前"金水区共监察各类用人单位
!!#"

户"涉及农民工
!'%%$

人"并监督用人单位为务工
人员补签劳动合同两万余份%同时"清退用人单位
违规收取务工者的风险抵押金

!"$"

元"督促
!##

户用人单位为劳动者缴纳社会保险费
#*)*&$

元%

12,

医院援建村卫生所
本报讯(记者 张立 通讯员 宋炜炜)昨日上

午"惠济区老鸦陈办事处杜庄村卫生所揭牌"该卫
生所由医院提供医疗设备和医生" 村里提供场所
合作建成%

近年来"惠济区不断加强与市级医院联系"加
快医疗卫生基础设施建设" 加大医护人员培训力
度"引进先进医疗设备"一定程度上缓解了人民群
众看病难'看病贵的问题%杜庄村卫生所的建设得
到了市中医院的大力支持" 为其捐赠了崭新的输
液床'输液椅'治疗台'医药柜"价值

#

万余元%

34,

成立外来人才联谊会
本报讯(记者 王亚楼 通讯员 张志强)为了

加强政府和外来人才' 外来务工人员之间的联
系"昨日"上街区成立了外来人才联谊会%

昨日上午"在上街区郑州蝶阀厂"各企事业单
位外来人才正在交流工作经验"听取同行们反映情
况"并向政府有关人员反映在实际工作生活中遇到
的问题% 据上街区组织部有关负责人介绍"在全市
率先成立外来人才联谊会"是为给每一位到上街区
工作的人才提供实实在在的服务和尽可能的保障"

同时也给各类人才之间交换意见提供平台%

56,

巡防培训学校开班
本报讯

+

记者 陈亚洲 通讯员 魏瑞明
,!'

月
'(

日" 管城回族区成立我市第一个巡防培训学
校"首批

#)

名队员坐进教室"听该区公安分局治
安大队教官讲第一堂课%

管城回族区社区巡防大队自
'""'

年成立以
来"

)(*

名巡防队员日夜巡逻在辖区的大街小巷"

*

年多来先后抓获了各类犯罪嫌疑人
!!(#

名% 为
了提高巡防队员的整体素质" 加强对新队员入队
前的教育" 培训学校决定对全体队员实施定期培
训%区巡防办利用区党校师资力量和教育资源"投
资两万余元增添了电脑及相应的教学设备" 还从
区公安分局治安大队'区消防大队'区司法局选派
经验丰富' 有执教水平' 责任心强的同志担任教
官"传授治安防范巡防知识'有关法律法规及巡防
纪律条例'消防知识及技能%


